



communiqué

Date **Le 9 juin 1994**

N° 117

Pour publication

VISITE DU MINISTRE DE L'INDUSTRIE ET DU COMMERCE TCHÈQUE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui que M. Vladimir Dlouhy, ministre de l'Industrie et du Commerce de la République tchèque, sera au Canada les 9 et 10 juin prochains.

Pendant son séjour à Ottawa, M. Dlouhy rencontrera l'honorable Sheila Copps, vice-première ministre, l'honorable John Manley, ministre de l'Industrie, l'honorable Douglas Peters, secrétaire d'État aux Institutions financières internationales, ainsi que des hauts fonctionnaires.

«La République tchèque, qui a traversé indemne sa métamorphose politique et économique, connaît une période de stabilité et de croissance solide. Les possibilités d'investissement et les débouchés commerciaux pour les Canadiens s'y multiplient à un rythme soutenu», a déclaré M. MacLaren.

Le Ministre a noté que la série de séminaires sur le commerce et l'investissement en République tchèque, qui s'est déroulée à Vancouver, Calgary, Toronto et Montréal en février dernier, a ravivé l'intérêt des gens d'affaires canadiens pour cette république de l'Europe centrale bien positionnée.

L'an dernier, le commerce bilatéral s'est élevé à plus de 90 millions de dollars, et les investissements canadiens en République tchèque se chiffrent actuellement à environ 150 millions de dollars.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874